

De bios moments au Frioul avec les jeunes

Du vendredi 24 au lundi 27 octobre 2014, l'archipel du Frioul a accueilli 3 jeunes du SCAF et 3 jeunes de L'AASS Sub Sarcelles et 4 de leurs moniteurs pour un séjour « *plongée et biologie marine* ».



Au programme :

5 plongées à thème (dont une plongée de nuit pour les plus grandes !)

Pêche à pied avec réalisation d'un aquarium

Randonnée palmée



Mais aussi...

Des veillées jeux, des bons moments de rigolade, des bonbons....

Et, des « micro-siestes » au soleil...





Le groupe, vu du ciel...



Le groupe, sur le bateau



Epuisettes, seaux et pêche à pied



Réalisation de l'aquarium



Quelques-unes de nos photos prises lors d'un rallye subaquatique, très belle idée !





On garde la mémoire de nos plongées et on s'intéresse à ce qu'on a pu y observer.



Randonnée palmée avec vue sur le château d'If !



Sur la navette du retour, direction le port de Marseille...

Enfin, la parole est donnée aux Doudoux...

Oui, c'était trop bien au Frioul ; on a aimé les plongées « bio » !



Et on a appris plein de mots nouveaux !

Merci à nos 6 jeunes : **Matteo, Benjamin, Maï-Ly, Maélys, Anaëlle, Sihem** pour leur bonne humeur et leur implication dans ce stage ;

Merci aux 4 moniteurs **Véronique, Cathy, Sandrine et Jonathan** pour leur encadrement de qualité sur terre et sous l'eau : une mention spéciale est attribuée à Jonathan pour les bonbons, gâteaux et les tablettes de chocolat...

Merci à **Dominique, Patrick** et à leur groupe de stagiaires Bio pour avoir partagé de bios moments avec nous ;

Merci à **Laurent**, notre pilote pour sa gentillesse et sa disponibilité ;

Merci à toute **l'équipe de Léo Lagrange** du Frioul.

